



Das Sommerferienprogramm

Eigentlich hatten wir uns für dieses Jahr mehr direkten Kontakt zu den Kindern und Jugendlichen gewünscht und haben deshalb drei tolle Sommerferienaktionen mit der Jugendabteilung der Samtgemeinde Bardowick geplant. Dann kam Corona und wie alle wussten wir lange nicht, ob überhaupt irgendetwas stattfinden darf.

Doch dann durften wir doch den Hamburgtag am 4. August 2020 mit elf Jugendlichen begleiten. Leider hatte das Miniaturwunderland nicht für Gruppen geöffnet. Sehr schade, aber wir haben kurzfristig unser Programm geändert.

Aufregend war schon die Fahrt mit dem Metronom. Mit Mundschutz, der MC Burger musste schon auf dem Bahnhof aufgegessen werden und trinken unterwegs ging eigentlich auch nicht.

Von den Landungsbrücken sind wir mit den Zubringerschiffen gefahren. Wie jetzt? Nach sieben Minuten sind wir schon wieder ausgestiegen? In Dockland auf dem Parallelogramm die Treppen hochsteigen und einige haben ganz oben mit Blick über den Hafen und auf die „AIDA“ ihr erstes Picknik verzehrt. Kurz warten auf das nächste Zubringerschiff und weiter ging es nach Ovelgönne.

Eigentlich unglaublich, dass eine Großstadt so einen schönen Elbstrand hat. Wir hatten tolles Wetter und die Jugendlichen hatten nach anfänglichen „ich weiß nicht so recht“ echt Spaß beim Sandburgenbauen oder einfach nur mal im warmen Sand rumliegen und ein bisschen kabbeln natürlich.

Mit den Zubringerschiffen sind wir AUF der Elbe gefahren, nun wollten wir mal UNTER der Elbe durchgehen. Also sind wir durch den Alten Elbtunnel gegangen. Knapp 500 m zu Fuß, links und rechts ein schmaler Bürgersteig, die Straße dazwischen gerade mal 1,90 m, weiße Fliesen an den Wänden. Um 1911 wurden Pferdekutschen mit dem Fahrstuhl unter die Elbe gebracht. Schon spannend in diesem hölzernen Fahrstuhl nun selber mal zu fahren.

Nach einem langen Spaziergang auf der Elbpromenade hatten wir Karten für den Rundgang auf der Plaza der Elbphilharmonie gebucht. Herrlich, dieser Ausblick bei strahlendem Sonnenschein.

Um 18 Uhr kamen wir pünktlich am Bahnhof in Lüneburg an. Es war ein wunderbarer warmer Sommerferientag, mit vielen spannenden Eindrücken.

Jugendförderverein Vögelsen e.V.
Marion Stilke ■

Samba 5/2020

10/2020